
 会 議 録  

 

１ 会議名 

令和４年度 第３回上越市白山会館運営委員会 

 

２ 議題（公開・非公開の別）   

（１）令和４年度事業の報告について（1月末時点）（公開） 

（２）令和５年度事業（案）について（公開） 

 

３ 開催日時 

令和５年２月２８日（火） 午後１時３０分から２時３５分 

 

４ 開催場所 

  白山会館 多目的集会室 

 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

 

６ 非公開の理由 

  － 

 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員：寺田委員長、嶋田副委員長、佐藤委員、松岡委員、小山田委員、宮下

委員、江村委員、蓑輪委員、中村委員、浦澤委員、西山委員 

・事務局：社会教育課 小嶋課長、福山副課長、閏間係長、久保田主任、鬼木社

会教育指導員、石川社会教育指導員 

 



８ 発言の内容（要旨） 

（１）開 会 

（２）委嘱状交付（新任委員） 

（３）委員長あいさつ 

（４）議 事 

① 令和４年度事業の報告について（1月末時点） 

― 資料に基づき事務局説明 ― 

（江村委員） 

前回、白山会館所蔵の図書について、図書館等に配置してはどうかという話

をしたが、動きがあったかどうか。 

  （事務局） 

    図書館法等の関係も確認しながら今後検討していく。 

 

（江村委員） 

すげ笠づくり講座について、土曜実施の 3回目の講座は自由参加とあるが、

対象者は全学年の児童か。また、すげ笠の寄贈先は決まっているか。 

（事務局） 

  3回目の講座も 6年生児童が対象。児童の保護者にも参加していただき、昨

年度の2倍ほどの参加人数となった。すげ笠は現在仕上げ作業を行っており、

完成後、寄贈先を決めていく。 

（松岡委員） 

  保護者の中には、以前兄姉の子の時にこの講座に参加して、楽しかったので

再び参加したという方もいた。充実した内容であったと思う。 

 

（中村委員） 

  すげ笠づくりは大変時間のかかる作業であり、例年完成まで至らないが、子

どもたちはどのように受け止めているか。子どもの声が聴けるよう、アンケー



トをとるなどしてはどうか。 

（寺田委員長） 

  すげ笠づくり講座に限らず、教育課程で行っているものは、先生方が子ども

たちの反応を把握しているので、学校にお任せしてよいのではないか。 

（松岡委員） 

  機会があれば、子どもたちの声なども紹介したい。 

 

（江村委員） 

小・中学生学習会について、小・中学生に限るのではなく、高校生にも参加

してもらいたい。 

（事務局） 

  希望のある方にはぜひ参加していただきたいと思っている。これまでも、多

くの高校生が中学生学習会に参加されている。 

 

（中村委員） 

研修会等の参加の中で、「上越支部旗開き」と記載があるが、正しくは「上越

支部荊冠旗開き」ではないか。 

（事務局） 

  そのように修正する。 

 

② 令和５年度事業（案）について 

― 資料に基づき事務局説明 ― 

 

（江村委員） 

令和6年度以降は小学生学習会の対象者は増えるのか。 

（事務局） 

  令和 5年度以降、数年は新 1年生の入学等はない見込み。 



（寺田委員長） 

  少子化に伴い、厳しい状況であり、事業の運営については今後の課題となる。 

 

（５）その他 

① 委員の改選について 

  現任期   令和5年4月 30日まで 

  改選後任期 令和5年5月 1日から令和 7年 4月30日まで 

② その他 

（６）閉会 

 

９ 問合せ先 

上越市教育委員会社会教育課社会教育係   TEL：025-545-9245（内線 1261） 

E-mail：shakai@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


